
 

 

 

послание надежды 

Моим русским посетителям 

Пожалуйста, ознакомьтесь с приведенным ниже комментарием, который был 

оставлен на моем сайте обеспокоенным посетителем. 

Я не принимаю ничьей стороны, но открываю глаза и начинаю видеть! 

Только у ВАС есть выбор и ответственность понимать то, что было сказано. 

Интересно, как достучаться до сознания россиян и заставить их осознать, что 

каждый день в Украине гибнут РУССКИЕ СОЛДАТЫ и массово уничтожается военная 

техника. Зачем разрушать и сносить, когда можно построить и создать новый, 

лучший мир. 

 

ВОЙНА - это страдание, плач, печаль и смерть, у вас есть идеи, как убедить 

россиян, что Владимир Путин должен уйти в отставку, погреться на солнышке 

где-нибудь в теплых странах и положить конец этому кровавому конфликту в 

Европе. Также стоит информировать россиян о возможности VPN-соединений, 

потому что Россия блокирует много контента в Интернете и сеет зловещую 

пропаганду, не давая людям доступ к реальной информации. 

 

Доверяйте своему инстинкту и подвергайте сомнению подсознательную 

идеологическую обработку 

 

Надежный друг 

 

 

Message of Hope  
To my Russian visitors 

Please see the below comment that was left on my site by a concerning visitor 
I take no sides but open one’s eyes and start to see! 

Only YOU have the choice and responsibility to understand what’s been said. 
 

I wonder how to reach the consciousness of the Russians and make them realize that every day in 
Ukraine RUSSIAN SOLDIERS DIE and military equipment is being destroyed on a mass scale. Why 

destroy and demolish when you can build and create a new, better world. 
 

WAR is suffering, crying, sadness and death, do you have any ideas to convince Russians that 
Vladimir Putin should retire, bask in the sun somewhere in warm countries and end this bloody 
conflict in Europe. It is also worth informing Russians about the possibility of VPN connections 

because Russia is blocking a lot of content on the Internet and sowing sinister propaganda by not 
giving people access to real information 

 
Trust your instinct and question the subliminal indoctrination 

 
A trusted Friend 

 

 

 

 


